

"Ser criado por un padre soltero es difícil hoy en día", se lamenta Genevieve, coordinadora de Children Incorporated en la Escuela Primaria LBJ.

Se refiere a Billy *, un estudiante inscrito en nuestro programa de patrocinio en su escuela, que está siendo criado por un padre soltero. Genevieve nos dice que el padre de Billy asiste a todas las clases de presupuesto y funciones de noche de padres. "Él siempre se queda para ayudarme a mí y a los otros voluntarios a limpiar el gimnasio", agrega.

Pero a pesar del tremendo apoyo emocional que el padre de Billy proporciona religiosamente, no puede satisfacer todas las necesidades materiales básicas de su hijo.

Ahí es donde entra el patrocinio.

"Simplemente no puedo expresar cuánto ha significado el programa Children Incorporated para Billy", exclama Genevieve. "De todos los niños que he seleccionado personalmente para este programa, él es el más feliz. Parecía aumentar su confianza personal solo sabiendo que tenía un amigo por correspondencia que quería ayudarlo con los artículos adicionales necesarios".

Recientemente, los patrocinadores de Billy ayudaron aún más, contribuyendo con un regalo adicional para las necesidades generales de Billy. Genevieve nos contactó de inmediato para compartir el impacto positivo que tuvo este acto de amabilidad:

"Billy necesitaba tanto los zapatos", informa, "y el día que fui a comprarlos, estaban a la venta; así que tuve suficiente dinero para comprar cuatro pares. No puedo expresar lo emocionado que estaba el niño al recibir los zapatos, y su padre siguió agradeciéndome una y otra vez".

"Billy está muy agradecido y le encanta saber que es especial para [sus patrocinadores]", agrega Genevieve. Como prueba, ella adjuntó una copia de la carta de agradecimiento que Billy escribió a sus patrocinadores, el Sr. y la Sra. Dunn:

Nunca en toda mi vida he tenido cuatro pares de zapatos a la vez. Te agradezco mucho por hacer eso por mí. No puedo expresar cuánto te agradezco. Los necesitaba tanto. Mis zapatos se rompieron en el fondo y hacía frío en la mañana. Este programa es muy bueno y ha marcado una diferencia positiva en mi vida. Es como tener un ángel guardián cuidando de mí que me quiere pase lo que pase.

Gracias por ser mi amigo,

Porra.

"Como coordinador de recursos", concluye Genevieve, "hay mucho que podemos hacer para afectar positivamente la vida de ese niño, y es tan rejuvenecedor cuando

los niños inscritos están tan complacidos como Billy expresó en su carta". Children Incorporated es un excelente programa para trabajar como socio colaborativo. Yo también estoy agradecido de ser parte de un sistema escolar que participa. ¡Te hace sentir bien saber que marcó la diferencia! ”

* Nombre cambiado para protección del niño

¿CÓMO PATROCINO A UN NIÑO EN KENTUCKY?

Puede patrocinar a un niño en Kentucky de dos maneras: llame a nuestra oficina y hable con uno de nuestros especialistas de patrocinio al 1-800-538-5381, o envíenos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org.